

Protokolleintrag vom 03.05.2006

2006/142

Postulat von Bruno Amacker (SVP) und Rolf Stucker (SVP) vom 3.5.2006: Rosengartenstrasse, Verzicht auf Fussgängerstreifen beim Schulhaus Nordstrasse

Von Bruno Amacker (SVP) und Rolf Stucker (SVP) ist am 3.5.2006 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf den geplanten Fussgängerstreifen über die Rosengartenstrasse beim Schulhaus Nordstrasse verzichtet werden kann.

Begründung:

Offenbar bestehen Pläne, auf der Höhe des Schulhauses Nordstrasse einen Fussgängerstreifen über die Rosengartenstrasse zu erstellen.

Dies würde jedoch zahlreiche Nachteile mit sich bringen, insbesondere hinsichtlich der Verkehrssicherheit der nichtmotorisierten Verkehrsteilnehmer und hier wiederum ganz besonders bezüglich der Kinder des unmittelbar benachbarten Schulhauses.

Auch aus umweltschützerischer Sicht ist die Lösung abzulehnen. Der sich dauernd wiederholende Unterbruch des Verkehrsflusses durch die Rotlichtphasen führt zu mehr Stau und „stop-and-go“ Verkehr, welcher wiederum zu mehr Lärm, Abgasen und Dreck führt.